

Stellungnahme

Eingebracht von: Walter, Markus

Eingebracht am: 28.08.2020

Ich bin mit jedweder Beschränkung der Freiheitsrechte nicht einverstanden.

Die Informationen in Bezug auf Covid sind einseitig, es werden renommierte Wissenschaftler nicht in den öffentlichen Diskurs eingebunden. Die in den Medien veröffentlichten Zahlen und Diagramme sind nichtssagend und zeichnen ein manipulatives Bild, das der Bevölkerung Angst macht. Insbesondere die Tatsache, dass man der Bevölkerung die Schuld an der Ansteckung von Menschen geben möchte, ist nicht akzeptabel.

Beschränkungen der Freiheitsrechte und Durchsetzung von Gesetzen mit Strafsanktionen sind nicht akzeptabel.

Nur ein offener Diskurs und die Anerkennung, dass die Menschen in Österreich gleichwertige und mündige Teilnehmer der Gesellschaft sind, kann zu einer guten Bewältigung von Krisen führen.